

SIMCO 通信

令和8年1月15日
第178号 発行

新年のご挨拶

代表取締役社長 嶋崎利行



新年明けましておめでとうございます。本年も何とぞ宜しくお願ひ申し上げます。

昨年満を持して高市政権が発足し、その歯切れの良い積極的な言動から、これまで高い支持率を保ちつつ推移をしているようです。然しながら野党との論戦などにおいて、時に熟慮した戦略的などというよりは、強いて言うならばある意味感情に任せた?と感じられる様な発言もあり、結果的に国益を損いかねないような状況に陥る可能性も否定は出来ません。本邦女性初の期待の首相でもありますので、ここは取り敢えずは嘱望を込めて、温かい目で成り行きを見守って行きたいところです。

さて、年明け早々米国によるベネズエラへの軍事行動とニコラス・マドゥロ大統領の拘束拉致という衝撃的な事態が起き、主権国家の領域内に軍を投入し、現職とされる大統領を拘束する行為が、国際法上きわめて問題含みであることは論を俟ちませんが、我が国としても彼の国の大國侵略への、都合の良い口実を与えることに繋がる懸念が危惧されるところもあります。主権や国際法の尊重を無視した大国間の横暴により、ますます混沌を極める国際情勢ではありますが、今やグローバルな観点を無くしてはその経済は成り立ちません。

資源の希薄な日本が世界の中で埋没せず、これからもしっかりと生き延びていくためにも、今こそ確固としたものづくり立国の信念に立ち返る必要がありましょう。幸い私たち日本人には祖先の代から脈々と受け継がれてきた、決して手を抜かない、責任を持って他人に迷惑をかけない、辛抱強い、などの生真面目な民族性があります。これは優れたものづくりに非常に合致するものもあり、世界に誇れる国民性とも言えるでしょう。

翻りまして、やや大言壯語ではございますが、私どもの業界におきましても金属熱処理というもののづくりの基盤技術を通じ、この国を支える一助となることが大きな目標、そしてまた果てなき夢でもあります。今年は丙午ということで、飛躍や前進、情熱や変化を象徴する年とされています。大きな変化と飛躍のチャンスがある年として、新しい挑戦や積極的な行動が成功の鍵となるでしょう。

当社も強靭な企業への構造改革を標榜して二年目に入りました。困難の荒波はこれからもずっと続いてまいりますが、それらに決して飲み込まれることなく、成長と向上を目指し本年もしっかりと少しづつ進んで参ります。

今年もご指導ご鞭撻のほど、何とぞ宜しくお願ひ申し上げます。

島崎熱処理株式会社
代表取締役社長
嶋崎利行



Nintendo Switch 2



12月上旬、「Nintendo Switch 2」を手に入れました。
私が手にしたのは、抽選販売をしていた時で、子供のクリスマスプレゼント
を買いに行った際に見かけた抽選にダメもとで応募した所、当選しました。
そのことを妻に伝えたら、今年1番の笑顔が見れました。

桃太郎電鉄のセットになった物を購入できたので、一家で楽しんで
います。ただ、寝る時間だから今日はここまでだよと言っても、
駄々をこねるので、白熱している子供に止めてもらうのは苦労します。

次はスーパーマリオジャンボリーをやりたいのですが、子供が何を
やりたがるかで後回しになってしまって、今のうちから子供に
プレゼントをしようかと思います。



パンどろぼうかるた



絵本だけにとどまらず、色々なグッズが出ている中、
かるたが出ているとの事で買いました。

すでに発売されている絵本の中の一部を抜粋した内容で、
各本の名シーンが出てきます。

名シーンはインパクトのある絵で、読み札を読んだら子供でも
すぐに絵札を取れる為、手加減なしでやっても取られました。

さらに、絵札や読み札の裏には別の絵が書いており、
数遊びやパズルのような絵合わせ遊びが出来るので、
1つで3種の遊びができるようになっています。

小さなお子様がいるご家庭には特におすすめです。



○編集後記○

毎年初日の出を見に行くようになって20年以上経ちます。早朝はとても寒いですが、
奇麗な太陽が見れたときはとても清々しく、いい事があるような気がします。
今年は雲がありましたがあが、日の出時刻から30分粘って何とか雲間から見え
ました。今年もいいスタートが切れそうです。



裏面担当
製造第二G 青木